

## Sala Cuna UACH no cierra

● Desde la Sala Cuna de la Universidad Austral de Chile queremos expresar nuestro sincero agradecimiento al Rector Egon Montecinos por la decisión de no avanzar en el cierre administrativo de este espacio, lo que representa una señal potente de compromiso con el bienestar de la infancia y de las trabajadoras y trabajadores de nuestra institución.

Reconocemos el valor del proceso de revisión de la situación realizado por la Rectoría, así como la disposición a construir una propuesta que aborde con seriedad los desafíos de sustentabilidad, apertura y mejora continua de la Sala Cuna. Como Comunidad Sala Cuna; directora, equipo técnico y apoderados, reiteramos nuestra plena disposición a colaborar activa y responsablemente en este nuevo escenario, aportando desde la experiencia, la proyección pedagógica y el vínculo con la Comunidad Universitaria.

Asimismo, valoramos profundamente el respaldo de los sindicatos, la Comunidad Universitaria y Valdiviana que ha sido fundamentales para llegar a este punto de apertura al diálogo.

Creemos firmemente que este hito puede marcar el inicio de una etapa de fortalecimiento institucional de la educación inicial en la UACH, con una propuesta moderna, inclusiva y centrada en el desarrollo integral de niños y niñas, así como en

---

la conciliación entre la vida laboral y familiar de quienes integran nuestra casa de estudios.

Agradeciendo nuevamente esta resolución y abiertos a continuar construyendo juntos,

*Comunidad Sala Cuna  
Universidad Austral de Chile.*